

AUSZEICHNUNG

Kategorie Handel: Panto Outdoor Sportbekleidung Handel GmbH

Ein junges Trio bewegt in Sachen Mode all jene, die gerne draußen sind

Panto Outdoor ist ein junges Unternehmen, das in den letzten Jahren ein dynamisches Wachstum erlebte. Die drei Betreiber und Geschäftsführer haben noch viel vor.

Vor zwölf Jahren gründeten die drei Freunde Pascal Sonnleitner, Andreas Wagner und Tobias Loser das Unternehmen Panto Outdoor. Anlass war ein dreimonatiger Aufenthalt in Nepal im Jahr 2003.

Was mit kleinen Verkaufsaktionen von nepalesischen Outdoorjacken begann, setzte sich rasch mit der Eröffnung eines ersten Shops fort. Mittlerweile ist „Panto“ zu einer wachstumsorientierten Firma geworden, die über sechs Standorte verfügt. Auch die Anzahl der Mitarbeiter ist innerhalb von sechs Jahren von neun auf 32 angewachsen.

Das Inhabertrio sieht sich als ein in Vorarlberg stark verwurzelttes Unternehmen, das für alle da sein will, die gerne draußen aktiv sind. „Bei unserer Markenauswahl achten wir auf ein

Wir sind präsent, nehmen uns Zeit für die Anliegen unserer Kunden und legen auf kompetente Beratung Wert.

Pascal Sonnleitner

gutes Preis-Leistungs-Verhältnis und bieten überwiegend kostengünstige Alternativen zum Mitbewerb. „Wir sind präsent,



Das Geschäftsführer-Trio von Panto Outdoor bietet Bekleidung für alle, die gerne draußen sind.

nehmen uns Zeit für die Anliegen unserer Kunden und legen Wert auf eine sympathische und kompetente Betreuung und Beratung“, nennt Pascal Sonnleitner die Vorzüge, die das Unternehmen ausmachen.

Regionale Partner

Panto Outdoor arbeitet mit vielen regionalen Betrieben zusammen. Unter anderem mit dem Kräuterexperten und Essighersteller Oliver Huber aus Andelsbuch, der für das Unter-

nehmen eigene Kreationen entwirft. Naturgemäß zählen die Mitarbeiter, die laufend an Schulungen und Produkttests teilnehmen, zu den Erfolgsfaktoren in der aufstrebenden Firma. „Wir binden auch die Familienangehörigen bei den diversen Veranstaltungen mit ein“, sagt das Trio unisono.

Im Vorjahr wurde auch im Rahmen des Montafon Arlberg Marathon ein Kundenteam gegründet. Auch soziales Engagement zählt zur Firmenphilosophie.

DATEN UND FAKTEN

- **Firmensitz:**
6971 Hard
Rauhholzstraße 18
Tel. 0676 9627607
- **Inhaber/Geschäftsführer:**
Pascal Sonnleitner, Andreas Wagner, Tobias Loser
- **Gründungsjahr:** 2004
- **Unternehmensgeneration:** 1.
- **Mitarbeiter:** 32
- **davon Lehrlinge:** 1
- **Standorte:** 6

Begründung der Jury: Am sehr umkämpften Markt hat sich Panto Outdoor als Anbieter hochqualitativer, aber günstiger Alternativen einen Platz erobert.